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【日時】 R1.8.18（日）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 4 名 

第６３回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】 コミュニティセンターの会議室使用不許可について 

スポーツ吹き矢の練習のため，これまではコミュニティセンターの会議室を使用していた

が，スポーツのための会議室使用は不許可ということに納得がいかない。 

６～７名で練習しているので，会議室がちょうどいい。設備等の破損もさせていなく，活

動自体も静かに行っていて，他の人に迷惑をかけないで行っている。他の練習場所も努力

して探しているが，なんとかならないか。 

また，以前（6/15）話をしたあと，担当課に後日連絡をくれると言われたが，連絡がなか

った。 

 

⇒【村長コメント】 

   コミュニティセンターの多目的ホールに，なるべく早く空調設備を備える予定である。担

当課からも連絡するように伝える。 

 

 

【２】 防災無線の放送について 

防災無線で，１日に何回か熱中症対策の放送を流したらよいのではないか。 

 

  ⇒【村長コメント】 

      広く村民全体に注意喚起することはよいことなので，どのタイミングで行うか担当課に伝

える。  

 

 

【３】 ゴミ集積所の問題について 

   班の世帯が多いため，今後世帯が増え続けると今のゴミ集積所だけでは足りなくなるとい

う懸念がある。もう一つ集積所があるとよいが，その計画はあるのか。 

 

⇒【村長コメント】 

     場所の確保があれば収集することは可能だが，一つの班で集積所を二つ置くということは

ないので，班を分けるという話にもなると思う。 

班の規模が大きすぎるので，自治会長へ話して自治会要望を出して相談してもらいたい。 

 

 

【４】 特筆すべき事項なし 

 


